
 

                            

２．幼稚園関係者評価   

・評価者 学校評議員（地域住民代表） 
・実施日 令和３年２月 

       項   目                      評          価 

 

 

 

幼

稚

園

運

営 

 

 

保護者・学校評議員・地域の方々

と連携・協力して，安全で開かれ

た幼稚園作りに努めている。 

・新型コロナウイルスの関係で，連携が難しくなっていますが，よく取り組まれていま

す。 

・小学校PTAとの合同行事等，地域との連携はうまくいっていると思います。 

弥富小学校や和田幼稚園・佐倉幼

稚園との交流を通して，人間関係

を広めるように努めている。 

 

降園時連絡・園だより・保護者会

・保育参観・個人面談などを通し

て，相互理解を深めるように努め

ている。 

・園だよりの地区への回覧をしてくださり，拝見でき，よかったと思います。 

・よく取り組まれています。 

・園だよりは定期的に回覧されています。 

 

 

 

教

育

活

動 

 

 

 

 

 

子ども一人一人に応じた丁寧な保

育が行えるよう努めている。 

 

・お誕生会は子どもにとってとてもうれしいことだと思います。保護者も元気に育って

くれたという感激があると思います。 

・よく取り組まれています。 

・少人数なので，ていねいな保育がされていると思います。 

教育目標の「よく考える子」 

「心の優しい子」「たくましい

子」を育てるよう努めている。 

・季節ごとの楽しい行事や遊びを工夫されて，楽しい様子が多くみられました。（写真

より） 

・よく取り組まれています。 

・以前，園庭で飼育されていたウサギやニワトリが鳥インフル等の関係で飼えないとい

うのは，とても残念です。（情操教育的に） 

教育目標・指導計画・行事計画

の立案や，その振り返り・自己

評価を適切に行えるよう努め

ている。 

・地区社協他，地域の関係団体へのフィードバック等，振り返る機会を設け，適切に 

行っています。 

そ

の

他 

預かり保育・園開放等の子育て支

援，また，その他について、ご意

見・感想等ありましたら具体的に

お書きください。 

 

 

・昨年度3月より新型コロナウイルス感染症の拡大予防として地域の関わりがなくなって

しまい，訪問したり見学したりすることができず，残念でした。園児も一日中マスク

をしたり，消毒をしたり，大きな声で歌ったりすることができなくなったりする日々

を過ごしてきたと思います。その中でも，保護者の方々の評価を見ると，ほとんどが

高評価であり，限られた中でも先生方のご指導に満足されていることがわかります。

小学校との交流も弥富ならではであるので，地域への散策やスポーツフェスティバル

は今年度のよい思い出にできたと思います。 

・預かり保育，園開放等の情報があまりありません。 

 


